

Séance du 30 janvier 2014

**DELIBERATION DU CONSEIL MUNICIPAL**

*Le conseil municipal, régulièrement convoqué le 24 janvier 2014, s'est réuni au lieu habituel de ses séances et a délibéré sur la question suivante dont le compte-rendu a été affiché à la porte principale de la mairie.*

-oOo-

**PRESENTS** : M. Grenet, Maire-Président ; M. Etchegaray, Mme Lauqué, M. Millet-Barbé, Mme Dumas, M. Labayle, Mme Bisauta, M. Gouffrant, Mmes Durruty, Gibaud-Gentili, M. Jaussaud, Adjoint ; MM. Pommiez, Saussié, Causse, Lozano, Mmes Chevrel, Chabaud-Nadin, Castel, M. Lacassagne, Mme Demont, MM. Escapil-Inchauspé, Gastambide, Mmes Doucet-Joyé, Salducci, Pibouleau-Blain, MM. Soudre, Aguerre, Etcheto, Mme Thicoïpé, M. Barrère, Conseillers Municipaux.

**ONT DONNE POUVOIR** : M. Soroste à M. Pommiez, Mme Boé à M. Lacassagne, Mme Darmendrail à M. Grenet, Mme Touraton à Mme Doucet-Joyé, Mme Capdevielle à M. Etcheto, M. Bergé à Mme Thicoïpé.

**EXCUSE** : M. Ugalde.

**ABSENTS** : M. Arandia, Mme Loupien-Suares.

**SECRETAIRE** : Mme Salducci.

Mme Demont présente le rapport suivant :

Mes Chers Collègues,

**OBJET : CULTURE ET PATRIMOINE** – Donation de l'œuvre « Zupstitut » par la Ville de Bayonne au Frac Aquitaine.

Dans le cadre de la programmation labellisée « Année Breuer » en 2009, une commande a été passée à Vincent Labaume, artiste plasticien et enseignant à l'École d'Art, par un groupe de « Nouveaux Commanditaires », dispositif soutenu par la Fondation de France. L'œuvre réalisée, cabinet de curiosités fabriqué à partir de meubles des années 50 à nos jours, fut intitulée le « Zupstitut », et les objets symboliques en lien avec le quartier des Hauts de Bayonne installés dans le meuble-présentoir, les « Zupversions ».

Ayant fait l'objet d'un don à la Ville de Bayonne, ce meuble a été mis en dépôt en mai 2013, lors de la clôture du programme de rénovation urbaine des Hauts de Bayonne, auprès d'Habitat Sud Atlantic, gestionnaire de la loge-galerie aménagée au pied des résidences Breuer.

Conçue en lien avec l'histoire et la vie quotidienne du quartier dans une réflexion menée par l'artiste avec les concierges des résidences Breuer, cette œuvre est l'une des actions phares du programme des Nouveaux Commanditaires portées par la Fondation de France. A ce titre, elle est actuellement présentée dans une rétrospective nationale de ces œuvres intitulée « AUX COMMANDES ! Les Nouveaux commanditaires ou comment faire société avec l'art » et organisée par la Ville de Tours jusqu'au 26 janvier 2014.

Compte tenu des difficultés rencontrées pour la valorisation de cette œuvre depuis sa création, la Ville a souhaité, en accord avec l'artiste et Habitat Sud Atlantic, répondre favorablement au Fonds régional d'art contemporain (FRAC) Aquitaine qui a proposé d'intégrer cette pièce dans ses collections, en assurant ainsi une meilleure conservation et une ample diffusion sur le territoire régional et national dans le cadre de ses différents projets et missions.

Il est ainsi demandé au conseil municipal d'accepter la donation par la Ville de Bayonne au Frac Aquitaine de l'œuvre « Zupstitut » et d'autoriser Monsieur le Maire à signer, sous réserve de l'accord du conseil d'administration du Frac, la convention correspondante.

Adopté à l'unanimité.

Ont signé au registre les membres présents.